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В конце прошлого года на 
базе нашего универси

тета прошли соревнования по 
баскетболу среди мужских ко
манд. За звание победителя 
сражались 8 факультетов, а это 
около 60 игроков.

По итогам соревнований 
третье место заняла коман
да биологического факуль
тета, второе -  факультет фи
зической культуры и спорта. 
Победу одержали предста
вители факультета матема
тики и информационных тех
нологий. Лучшим игроком 
первенства среди мужских 
команд стал Глеб Пехтеров, 
студент 1 курса факультета 
математики и информацион
ных технологий.

А Антон Зубов, студент 2 кур
са биологического факульте
та, стал победителем конкурса 
«Счастливый бросок». Он по
лучил специальный приз -  сер
тификат на сумму 25 белорус
ских рублей от профсоюзного 
комитета студентов ВГУ имени 
П.М. Машерова.

-  Я занимаюсь баскетболом 
на протяжении 8 лет. Когда 
выхожу на площадку, забываю 
обо всем и просто получаю 
удовольствие от игры.Я никог
да специально не готовлюсь к

соревнованиям, а просто отта
чиваю навыки и спокойно иг
раю. И, конечно же, мне очень 
сильно помогает тренер -  Алек
сандра Владимировна Астафь
ева.

Я руковожу спортивным сек
тором биологического факуль
тета, постоянно участвую в со
ревнованиях по волейболу, 
футболу, баскетболу, настоль
ному теннису, но, все же, в 
приоритете у меня -  баскет
бол. На будущее у меня также 
немало планов, связанных со

спортом, -  рассказал Антон.
По словам Александры Вла

димировны Астафьевой, пре
подавателя кафедры физичес
кого воспитания и спорта, глав
ного судьи соревнований по 
баскетболу среди мужских ко
манд спартакиады ВГУ имени 
П.М. Машерова, еще несколь
ко лет назад в нашем универ
ситете были некоторые труд
ности, связанные с набором 
студентов в баскетбольные ко
манды. Потому преподаватели 
кафедры проводили активную

работу по приобщению студен
тов к этому виду спорта. И им 
это удалось -  ситуация улуч
шилась.

-  Я всегда стараюсь разно
образить тренировочный про
цесс. Безусловно, где-то ре
бятам приходится непросто, 
но этот труд всегда оправдан. 
Я своим студентам всегда го
ворю: важно по-настоящему 
верить в то, что все получит
ся. А для этого нужно рабо
тать на все 110 %, быть фана
том своего дела. К слову, в 
этом году мы планируем по
дать заявку с двумя мужскими 
командами в Витебскую сту
денческую баскетбольную лигу.

Баскетбол -  это самые луч
шие эмоции, победы, пораже
ния, переживания, тяжелый 
труд, старания, стремления, 
развитие и опыт. Это то, что 
приносит удовольствие. А для 
меня, как тренера, важно ви
деть положительный результат 
своей работы и прогресс сту
дентов. Поэтому, я надеюсь, 
что наши главные победы еще 
впереди, -  подытожила препо
даватель.
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